

COMMISSION JA+A AGTT

Rapport d'activité 2023/2024

Cette année marque mes débuts en tant que responsable des arbitres au sein de l'AGTT. L'ensemble de la saison s'est déroulé de manière satisfaisante, grâce à une maîtrise généralisée du gestionnaire des arbitres (GEJA) par tous les arbitres. Comme chaque année, Carlos Anido s'est chargé des engagements et a rappelé les manques au sein de notre groupe d'arbitres. Un grand merci à lui pour cette aide précieuse.

Prestations arbitrales :

Avec 3 équipes en STTL (2 hommes et 1 femmes) et 6 équipes en LNB (5 hommes et 1 femmes), la commission a été très occupée. Les arbitres se sont montrés présents et disponibles, et nous avons pu atteindre le nombre d'arbitres exact pour presque toutes les rencontres malgré quelques week-ends très chargés. La saison prochaine, avec l'augmentation du nombre d'équipes en STTL, l'arrivée de 6 nouveaux arbitres devrait nous aider et réduire la charge de travail. Nous tenons à remercier particulièrement les arbitres qui ont été très disponibles cette saison, facilitant ainsi grandement ma tâche et celle de Carlos. Voici la liste de leurs prestations :

- Christian Foutrel (16 prestations)
- Daniel Pauli (10 prestations)
- Dragan Tosic (34 prestations)
- Gabriele Chiari (27 prestations)
- Patrick Brisset (13 prestations)
- Philippe Poiron (16 prestations)
- Fabrice Spadaro (11 prestations)
- Frank Squillaci (12 prestations)

Pour rappel, les prestations sont comptabilisées comme suit : 1 demi-journée/1 match de ligue = 1 prestation, 1 journée complète = 2 prestations.

GEJA et matériel :

La saison prochaine sera marquée par la disparition du site PyngPong.info. Une discussion pour la récupération du gestionnaire des arbitres est en cours et devrait être approuvée prochainement par le comité directeur.

De plus, une commande de matériel a été effectuée en fin de saison pour la réserve et pour combler les manques de certains arbitres. Il reste à commander des sacs, et une discussion est également en cours à ce sujet avec le secrétariat de l'AGTT.

Nouveaux arbitres genevois :

- Arno Krahenbühl – CTT Puplinge
- Maxime Niel – CTT UGS-Chênois
- Frédéric Queva – CTT Mandement
- Frédéric Chopineaux – CTT Mandement
- Bugra Bilin – CTT Meyrin
- Jacek Generowicz – CTT Châtelaine
- Arto Hebler – UGS-Chênois (arbitre régional)

A ce jour aucun arbitre n'a exprimé son souhait d'arrêter. Pour cet été, Maxime Niel, tout nouvel arbitre national, a été sélectionné pour arbitrer aux championnats d'Europe jeunesse à Malmö et notre cher Gabriele partira de son côté à Rome pour ITTF World Masters. Bonne chance à eux pour ces engagements !